



JORDANIA AL COMPLETO

MT-20064

Desde:

\$2,199.00 USD + \$999.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	7	Lunes (Salidas garantizadas con un mínimo de 02 pasajeros)	28-02-2026

DESTINOS: AMMAN - JERASH - AJLOUN - CASTILLOS DEL DESIERTO - MAR MUERTO (ISRAEL) - MADABA - MONTE NEBO - KARAK - SHOBAK - PETRA - WADI RUM - AQABA



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DÍA 01 MEXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Ammán. Noche a bordo.

DÍA 02 ESTAMBUL ? AMMÁN

Llegada a Estambul y tiempo de espera para tomar vuelo con destino a Amman, Llegada a Ammán, capital de Jordania. Trámites de visado y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 03 AMMÁN ? JERASH ? AJLOUN ? AMMÁN

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad de Ammán nueva y antigua, conocida como Filadelfia: se efectuará un recorrido por la zona moderna, se procede al centro de la ciudad con una vista desde la Ciudadela. Continuación al Teatro Romano; luego salida a los mercados tradicionales (souqs), iglesias, mezquitas como la Mezquita Azul del Rey Abdullah cerca del parlamento, así como el Abdali Boulevard y la zona nueva con sus barrios residenciales. Salida hacia Jerash, una de las ciudades greco romanas más completas y mejor conservadas del Imperio romano conocida como Pompei del este, lo cual indica el gran ejemplo de la urbanización romana. Un recorrido por el tiempo a través de sus calles, teatros, templos y plazas entre los que destaca la gran columnata, el arco del triunfo, la plaza ovalada y los templos de Zeus y Artemisa. Continuación hacia el castillo de Ajloun, situado en lo alto de la montaña donde se contempla una hermosa vista. Fortaleza construida por uno de los generales de Saladino en 1185 D.C. en los tiempos de los Ayyubí para controlar las minas de hierro de la zona; lo cual es un perfecto ejemplo de la arquitectura Islámica ya que fue reconstruida durante el siglo 8 por los Mamelucos. El castillo de Ajloun dominaba las tres rutas principales que llevaban al valle del Jordán y protegía las rutas comerciales entre Jordania y Siria; por lo que se convirtió en un punto defensivo estratégico en la época de los Cruzados. Alojamiento.

DÍA 04 AMMÁN ? CASTILLOS DEL DESIERTO “UNESCO SITIO DE PATRIMONIO MUNDIAL” ? AMMÁN

Desayuno. Salida hacia el este para visitar los castillos islámicos, construidos entre los siglos 7 y 8 durante la dinastía Omeya. Visita del castillo de Amra, antiguo pabellón de caza que contiene unos frescos únicos del mundo islámico; castillo Al - Kharanah, antiguo carabanseria; y visita del fuerte romano omaya del Azraq, construido en piedra volcánica negra. Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento.

DÍA 05 AMMÁN ? MADABA ? MONTE NEBO ? KARAK O SHOBAK ? PETRA

Desayuno. Salida hacia Madaba la “Ciudad de los Mosaicos” donde se visitará la iglesia de San Jorge que alberga el mapa de Tierra Santa confeccionado en el año 571 A.D. Continuación hacia el Monte Nebo, conocido como la tumba de Moisés y desde cuya cima se divisa una magnífica panorámica del valle del Jordán. Visita de su iglesia y luego salida por el camino real conocido; como la Ruta de Seda por el comercio de seda, especies y perfumes, hacia la fortaleza de Karak o Shobak construida entre 1110 y 1213 D.C. por los templarios durante las Cruzadas, que después fue tomada por Saladino. Salida hacia Petra. Cena y alojamiento

DÍA 06 PETRA “UNESCO SITIO DE PATRIMONIO MUNDIAL”

Desayuno. Visita clásica de día completo a la ciudad Nabatea de Petra y uno de los escenarios de “Indiana Jones”. Petra una de las siete maravillas del mundo, excavada en roca rosa hace más de 2000 años. Accederemos hasta la entrada del desfiladero (Siq). Desde allí continuaremos para llegar al impresionante conjunto monumental del Tesoro (El Khazneh). Visita del teatro, las tumbas reales, la iglesia bizantina y la calle de las columnas. (Subida al monasterio o el altar de sacrificio por cuenta de los clientes, sin guía). Visita del Museo de Petra, si hay tiempo. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 07 PETRA ? PEQUEÑA PETRA ? WADI RUM ? AQABA

Desayuno. Salida hacia la Pequeña Petra para visita de la parada de caravanas de los nabateos antes de entrar a la ciudad principal, ciudad de comercio de seda y especies. Luego salida al desierto de Wadi Rum, uno de los escenarios de las películas Lawrence de Arabia, “The Martian” por Matt Damon y La Guerra de las Galaxias: El Ascenso de Sky Walker; además uno de los entornos más espectaculares de Oriente Medio. Se trata de un desierto de arena roja, sobre la cual, se alzan montañas de granito y picos de colores que se cubren de nieve en invierno. Llegada a la noche a la ciudad de Aqaba, capital del Jordán. Alojamiento.

Incluye:

Boleto de avión en viaje redondo México – Amman – México en clase turis-ta.

3 noches de alojamiento en Amman.

2 noches de alojamiento en Petra.

1 noche de alojamiento en Aqaba.

1 noche de alojamiento en Mar Muerto.

Régimen alimenticio indicado en el itinerario.

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado.

No Incluye:

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-14 13:50:08.**